

### Preocupación o nerviosismo



La preocupación o nerviosismo alcanzó su punto máximo en enero de 2021 (48,0%) (Gráfico 2). Predominó en el grupo de 25 a 54 años, en hogares conformados por tres personas y cuatro y más personas. Santa Marta exhibió el porcentaje más alto con un comportamiento al aumento, mientras que Quibdó apareció con el porcentaje más bajo y un comportamiento a la reducción hasta febrero para luego aumentar (Gráfico 3).

### Cansancio



El cansancio logró el punto más alto en febrero de 2021 (22,7%) (Gráfico 2). Sobresalió en el grupo de 25 a 54 años y en hogares conformados por cuatro y más personas. Santa Marta ostentó el porcentaje más alto y un comportamiento creciente hasta febrero para luego descender. Tunja reveló el porcentaje más bajo con comportamiento descendente hasta febrero para en seguida incrementar (Gráfico 3).

### Irritabilidad



La irritabilidad obtuvo valor tope en febrero de 2021 (13,7%) (Gráfico 2). En Pasto indicó el mayor porcentaje, con tendencia al aumento hasta febrero para inmediatamente descender. Quibdó mostró los porcentajes más bajos, con un comportamiento al descenso hasta enero y a partir de marzo comenzar su aumento (Gráfico 3).

### Soledad



La soledad reportó su máximo valor en octubre de 2020 (10,8%) (Gráfico 2). Despuntó levemente en el grupo de 55 y más años y en hogares unipersonales. Pasto también tuvo el mayor porcentaje, con un comportamiento irregular. Asimismo, Quibdó comunicó los más bajos porcentajes, con tendencia al descenso hasta febrero para en seguida incrementar (Gráfico 3).

### Tristeza



La tristeza registró su más alto valor en septiembre de 2020 (18,0%) (Gráfico 2). Emergió levemente en el grupo de 25 a 54 años. De nuevo en Pasto mostró los más altos porcentajes y su comportamiento fue irregular. Quibdó informó los porcentajes más bajos y una tendencia a la reducción hasta febrero para posteriormente crecer (Gráfico 3).

### Dolores de cabeza o estomacales



Los dolores de cabeza o estomacales presentaron su pico en marzo de 2021 (16,0%) (Gráfico 2). Preponderaron de forma leve en el grupo de 10 a 24 años y en hogares conformados por cuatro y más personas. Esta fue otra manifestación sintomática destacada por su alto porcentaje en Pasto donde tuvo tendencia a la reducción. Por su parte, Bucaramanga refirió el más bajo porcentaje y una tendencia irregular hasta febrero y luego comenzar su incremento (Gráfico 3).

### Dificultades para dormir



Las dificultades para dormir señalaron su más alto valor en septiembre de 2020 (17,9%) (Gráfico 2). Resaltan a partir del grupo de 25 a 54 años. Pasto continúa destacándose por su alto porcentaje y en este caso por su tendencia a la reducción. Bucaramanga contó el porcentaje más bajo y un comportamiento a la reducción hasta diciembre para en enero iniciar su incremento (Gráfico 3).

### Los latidos de su corazón a pesar de no haber realizado ningún esfuerzo físico



Los latidos del corazón a pesar de no haber realizado ningún esfuerzo físico tuvieron punto más alto en septiembre de 2020 (2,3%) (Gráfico 2). Predominaron discretamente en el grupo de 25 a 54 más años. Montería exhibió el porcentaje más alto con un comportamiento al descenso. Neiva mostró el porcentaje más bajo, también con comportamiento a la reducción (Gráfico 3).

### Imposibilidad de sentir sentimientos positivos



La imposibilidad para sentir sentimientos positivos logró el punto más alto en abril de 2021 (Gráfico 2). Sobresalió de forma leve en el grupo de 25 a 54 más años. Montería ostentó el porcentaje más alto con un comportamiento al descenso. Florencia apareció con el porcentaje más bajo, difícilmente perceptible (Gráfico 3).